

Charly's Hütte

berichtet aus dem Jahr 2006

Auch für Charly's Hütte Fußballteam ist es am Ende des Jahres an der Zeit, Bilanz zu ziehen. Natürlich wurde mit Schwergewicht Fußball gespielt. Bei den Turnieren in der näheren Umgebung sind die Fußballer von Charly's Hütte ja schon seit Jahren gerne gesehen. Die größten Erfolge waren je ein zweiter Platz beim Hallenturnier in Bad Radkersburg und beim Gemeindeturnier in Halbenrain. Erstmals wurde im Rahmen eines Ausfluges nach Ungarn gegen eine ungarische Hobby Mannschaft gespielt, 3 zu 2 konnte dieses Ländermatch gewonnen werden. Im Frühjahr des nächsten Jahres wird es ein Rückspiel in Halbenrain geben.



Der gemeinsame Radausflug führte diesmal nach Tieschen ...

Aber es wird nicht nur dem runden Leder hinterher gejagt. Eine Teilnahme am Wüstenlauf, wo auch die Damen von Charly's Hütte sportliche Begeisterung unter Beweis stellten und ein Radausflug standen am Programm. Erstmals wurde auch am 24-Stunden-Schwimmen in der Parktherme Bad Rad-

kersburg teilgenommen.

Insgesamt wurden von den Pinguinen der Charly's Hütte fast 51 Kilometer erschwommen und somit ein beachtlicher Teil der Spende für Licht ins Dunkel geleistet, da je 50 Meter, 15 Cent von der Parktherme gesponsert wurden.

Bedanken möchten sich die Hüttenmänner bei allen Gönnern und Sponsoren, vor allem bei **Wohikinger Heinz** vom Fitnesscenter Halbenrain und **Daxböck Hans**, für die neuen



Für „Licht ins Dunkel“ geschwommen



Die Übergabe der neuen Dressen und Sporttaschen

Fußballdressen, bei **Winkler Manfred**, Betriebsleiter WIG Beton, für die Sporttaschen und bei **Lang Günther**, Bäckerei Lang Halbenrain, für die Trainingsleibchen. Ein Dankeschön auch der Gemeinde Halbenrain und der Freiwilligen Feuerwehr Halbenrain für die jährliche Unterstützung bei der schon traditionellen Braunschweiger Party.

Allen Bewohnern von Halbenrain wünschen wir ein sportliches, gesundes und erfolgreiches neues Jahr.